

Bonjour à tous,

C'est avec un immense plaisir que nous vous annonçons que la collecte alimentaire a été un **véritable succès au sein de notre établissement.**

Félicitations à vous tous !

Nous tenons à remercier, au nom de la classe de 3^{ème} C, l'ensemble des personnes de la communauté éducative qui ont contribué à la réussite de notre projet par leurs multiples dons, ainsi que les enseignants qui nous ont soutenus dans nos réalisations.

MERCI

C'est avec une grande fierté que nous vous annonçons avoir récolté :

plus de **200 kg** de denrées, à savoir un peu plus de **800 repas** !

La totalité de ces récoltes a été donnée aux associations partenaires de la Banque alimentaire du Loiret (le secours populaire, la croix rouge française,...) afin d'aider les plus démunis.

Nous profitons aussi de cette occasion pour remercier sa présidente Mme Fantin, pour son dévouement et sa participation dans l'élaboration et la finalisation de notre action de Carême.

Merci à vous et n'oubliez pas...

*La faim tue un être humain toutes les 4 secondes sur la planète alors :
ensemble, essayons de construire un monde sans faim !*

Les élèves de 3^{ème} C

